



楽しむ つながる 体験する を大更駅前に

1



2



4



3



5



6

大更駅前にぎわい創出・交流イベント はちマルシェ2024を開催

J R大更駅前のにぎわい創出を目的とした市主催のイベント「はちマルシェ2024」が10月19日に開かれました。

昨年初めて開催し、多くの人でにぎわったイベントは、本年は(仮称)大更駅前顔づくり施設の建設のため、フーガの広場などに会場を移して開催。会場には、本年も花巻おもちゃ美術館や多くの屋台販売が出店したほか、新たに IGRいわて銀河鉄道によるミニ電車の運行や、HUB・スケートスクール、スタンプラリーなどの体験イベントなども設けられました。

当日は、あいにくの雨天にもかかわらず、市内外から集まった屋台販売の商品を買い求める人が列を作ったり、体験イベントに夢中になる子どもたちの姿が見られたりと、多くの人でにぎわいを見せました。

Interview



こうこ
佐々木 香子さん、
しょうじ
丈二さん親子=両沼=

雨模様の天気でしたが、大更駅前エリアがにぎわって嬉しいです。

スタンプラリーの企画は、子どもとスタンプのある場所を探しながらまちを巡るのが新鮮で楽しいなと思いました。